



Feldbahnromantik in 1:87

# Das Sandgrubenmodul

In der Ausgabe 12|2016 der LOKI stellte ich das zweite Modul meiner dreiteiligen Feldbahnanlage im Massstab 1:87 vor. Mittlerweile ist auch das dritte und letzte Modul der Anlage fertig. Ursprünglich hatte ich vor, ein «Steinbruchmodul» zu bauen. Allerdings hatte ich, als ich den Plan erstellte, noch nicht beschlossen, was die Fabrik herstellen wird. Da ich mich für eine Keramikfabrik entschied, müsste man das Modul jetzt wohl in «Sandgrubenmodul» umbenennen.

